

## Anggota DPRD Provinsi Lampung, Soni Setiawan Hadiri Pelantikan PCNU Kab. Waykanan

Muhamad makrus - [LAMBAR.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://LAMBAR.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 12, 2021 - 17:24



*Soni Setiawan Hadiri Pelantikan PCNU Kab. Waykanan*

WAYKANAN - Anggota DPRD Provinsi Lampung dari fraksi PKB Dapil V, Soni Setiawan, S.T, M.H hadir Pelantikan Pengurus Cabang Nahdhatul Ulama (PCNU) Kabupaten Waykanan masa Khidmat 2021 – 2026, Minggu, 12 Desember 2021 bertempat di Gedung STIT Al Hikmah Kecamatan Bumi Agung.

Hadir dalam kegiatan tersebut Perwakilan Pengurus Wilayah Nahdlatul Ulama Provinsi Lampung, Anggota DPRD Provinsi Lampung F-PKB Soni Setiawan, Wakil Bupati Way Kanan, Drs. Ali Rahman, M.T, Jajaran Syuriah PCNU Kab. Way Kanan, Jajaran Pengurus Tanfidz PCNU Kab. Way Kanan, Jajaran MWC NU Se-Kabupaten Way Kanan, Kepala Kemenag Kab. Way Kanan, Forkopimda Kab. Way Kanan, Camat, Banom-banom NU dan ketua lembaga NU serta Kh. Muhayat Pengasuh Pondok Pesantren Al Falah Rumbia Lamoung Tengah.

Dalam kepengurusan PCNU Masa Khidmat 2021-2026 Bupati Way Kanan H. Raden Adipati Surya dan Wakil Bupati Way Kanan Drs. Ali Rahman, Turut dilantik sebagai Mustasyar Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama (PCNU) Kabupaten Way Kanan oleh Pengurus Wilayah NU Provinsi Lampung, Dr. Barnabas Jamal Selaku Perwakilan Pengurus Wilayah NU Provinsi Lampung.

Ketika awak media menghampiri, Soni Setiawan mengatakan kehadiran dirinya dalam kegiatan tersebut merupakan bentuk sinergi dan dukungan terhadap warga Nahdhiyin Way Kanan.

“ini bentuk support PKB Provinsi Lampung Kwpada Warga Nahdiliyin khusus nya Pengurus PCNU Kab. Way Kanan, Hal ini dikarenakan PKB Adalah Partai yang lahir dari rahim NU itu sendiri sehingga tidak dapat di pisahkan antara PKB dan NU untuk itu Ketua DPW PKB Provinsi Lampung Ibu Khusnunia Chalim menginstruksikan kepada kami agar terus menjalin komunikasi yang baik dengan seluruh komponen NU”ujar Soni.

Harapan Soni kepada seluruh Jajaran Pengurus PCNU Kab. Way Kanan yang baru saja dilantik untuk senantiasa istiqomah dengan amanah yang di emban hari ini. "Mari kita wujudkan NU menjadi Pilar penjaga bangsa dan negara khususnya di kabupaten yang kita cintai ini sesuai dengan tema yang di usung hari ini yaitu membangun kemandirian Jami'iyah untuk Way Kanan unggul dan sejahtera".Tutup Soni

Sementara itu dalam sambutannya, Wakil Bupati Way Kanan menyampaikan, NU telah berperan besar dalam mencerdaskan kehidupan bangsa Indonesia. Kontribusi NU terhadap negara sudah tidak perlu diragukan lagi.

“bersama dengan PBNU Way Kanan kedepannya kita akan membantu agar NU kedepannya semakin baik lagi khususnya Kabupaten Way Kanan” tutup Ali Rahman